

El Hambre en la Boleta Electoral



HUNGER
ON THE **BALLOT**

Nuestro voto hace una gran diferencia en la lucha para acabar con el hambre y sus causas de raíz. Podemos aprobar leyes y financiar programas contra el hambre por medio de iniciativas en la boleta electoral, legisladores elegidos que apoyen las soluciones lideradas por la comunidad y mucho más.

Por ejemplo: nuestro próximo Gobernador jugará un papel enorme para determinar los fondos asignados para la salud pública, asistencia alimentaria, vivienda y cuidado infantil a costos razonables, entre otros. Nosotros preguntamos a las candidatas su postura con respecto a las prioridades contra el hambre y publicamos sus respuestas como un recurso para los votantes no partidistas en OregonFoodBank.org/Governor.

Si no es elegible para votar en Oregon, hay otras maneras de participar, como por ejemplo, firmar el Compromiso para Luchar contra el Hambre en la Boleta Electoral (OregonFoodBank.org/CompromisoBoleta) o pasar la voz en las redes sociales (OregonFoodBank.org/Participar) para que amigos, familia y vecinos participen.

Vota SÍ en:

- Medida Estatal 111
- Medida Estatal 112
- Modificaciones al Acta Constitutiva del Condado de Multnomah
- Modificaciones al Acta Constitutiva de la Ciudad de Portland

¿Quién puede votar en Oregon?

- Les ciudadanos estadounidenses de 18 años en adelante al momento de la votación
- Si fue declarado culpable de un delito o si está en libertad condicional, es elegible para votar. Es posible que tenga que registrarse nuevamente en sos.oregon.gov/voting-elections

¿Cómo puede votar en Oregon?

- Vote por correo; o
- Encuentre la ubicación de una de las cajas oficiales de recolección de boletas electorales en sos.oregon.gov

¿Cuándo puede votar en Oregon?

- El 18 de octubre – Fecha máxima para registrarse para las votaciones
- El 8 de noviembre – Votaciones generales (si vota por correo, debe enviar la boleta máximo hasta las 8 p.m.)



La Medida 111 de Oregon

Vote **SÍ** para que el cuidado médico tenga un costo razonable para todos en Oregon

No importa dónde nacimos, cuánto dinero ganemos o el color de nuestra piel, todos merecemos acceso a alimentos nutritivos y atención médica a un costo razonable. La falta de alimentos nutritivos puede causar daños graves a nuestra salud y los altos costos médicos pueden obligar a tomar decisiones casi imposibles entre los alimentos y el cuidado médico que necesitamos para prosperar.

Al aprobar la Medida 111, podemos hacer que el cuidado de la salud a un costo razonable sea un derecho en Oregon y atacar una de las principales causas de raíz del hambre.

La Medida 112 de Oregon

Vote **SÍ** para eliminar la esclavitud de nuestras leyes

Las personas no son propiedad de nadie y la esclavitud y otros tipos de servidumbre involuntaria no deberían tener lugar en nuestras leyes. Sin embargo, hasta el día de hoy, las leyes vigentes en Oregon permiten la “esclavitud” y la “servidumbre involuntaria” como formas de castigo. La Medida 112 eliminará todo lenguaje de la constitución de Oregon que permita la esclavitud como una forma de castigo.

La exclusión y el racismo en nuestras leyes y políticas han jugado un papel importante para causar hambre y pobreza desproporcionada en todos los rincones del estado. Al aprobar la Medida 112, podemos acercarnos a una sociedad arraigada en la libertad y la equidad.

Modificaciones al Acta Constitutiva del Condado de Multnomah

Vote **SÍ** para una administración del condado más transparente e inclusiva

Un conjunto de reformas al Acta Constitutiva del Condado de Multnomah hará que el gobierno local sea más receptivo, responsable y transparente. Entre algunas de las principales modificaciones, esta medida:

- Hará que el gobierno rinda cuentas a sus pobladores a través de una oficina de defensoría del pueblo en el condado
- Extenderá los derechos para votar a más residentes del condado, incluso aquellos con visas
- Permitirá que los votantes clasifiquen a los candidatos en el orden de su preferencia

Modificaciones al Acta Constitutiva de la Ciudad de Portland

Vote **SÍ** para reformas importantes en Portland

Las modificaciones al Acta Constitutiva de la Ciudad de Portland permitirán que haya servicios municipales más eficaces y ofrecerán más opciones en cuanto a quién representa a nuestras comunidades en temas de prioridad. Entre algunas de las principales modificaciones, esta medida:

- Creará una representación según el distrito con un Concejo Municipal más amplio
- Añadirá administración profesional a los departamentos municipales
- Permitirá que los votantes clasifiquen a los candidatos en el orden de su preferencia

